

Krems unterstützt Pink-Ribbon-Aktion

Sehenswürdigkeiten leuchten im Oktober pink

Krems – Oktober ist der Internationale Brustkrebsmonat. Die Stadt unterstützt wie in den vergangenen Jahren Aktionen für Solidarität gegenüber Patientinnen und zur Krebsvorsorge.

Auch heuer werden das Steiner Tor, der Stadtpark-Pavillon und die Gozzoburg das ganze Monat wieder in rosafarbenem Licht erstrahlen. Am Samstag, 14. Oktober, findet eine Spendenaktion statt. In Zusammenarbeit mit dem Stadtmarketing Krems lädt die Stadt von 10 bis 12 Uhr zu einem Klavierkonzert am Täglichen Markt. Spendenboxen werden im Kremser Rathaus, in der Badearena, in der Stadtbücherei & Mediathek, im museumkrems und im Info-Center von kremstourismus aufgestellt. Als Dankeschön für eine Spende gibt es Infobroschüren, rosa Schleifen und CDs „Reise an den Ort der Ruhe und Achtsamkeit“.

Foto: Die Pink-Ribbon-Fahne signalisiert Solidarität mit Brustkrebspatientinnen. Gemeinderat Nikolaus Lackner; Sabine Caslavka (Krebshilfe NÖ), Stadtrat Christoph Hofbauer, Stadträtin DI Bernadette Laister, Gemeinderätin Christa Eberl und Vizebürgermeisterin Eva Hollerer (von links) hissten die Fahne.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227